

阪市)の飛松智志社長は  
今年に入り、不動産投資  
信託(REIT)の関係  
者が「中心地の物件は高  
くて貰えない」と嘆く姿  
を目にする機会が増えた  
という。  
大阪市の都市部でRE  
ITが不動産の販売で競  
り負けるのは例えば、資  
金力のある鉄道などイン  
フラ系の事業者。不動産  
鑑定士の鑑定価格より2  
割高い金額で物件を購入  
する例もあるといい、買  
収競争に過熱感を感じる  
住宅市場の場合、株高  
による資産効果などで景  
気回復の恩恵を享受している富裕層が都市部のマ  
ンションを購入、市況を支えてい  
る。京都では積水ハウ  
スの「グラ  
ンドメゾン京都御池通」  
(京都市中京区)が、平  
均価格が8千万円を超す  
にもかかわらず、既に売  
り出された81戸は即日完

点検近畿地価

更によりて阪府議選大利川  
線の工事費49億8300  
万円の追加を含む9月補  
正予算案を発表した。住  
民投票で否決された「大  
阪都構想」を担当してい  
た大阪府市大都市局が廢  
止された結果、同局向け  
の経費が減り、補正前に  
比べて一般会計で290  
0万円を減額した。29日

場市と松原市を結ぶ神高速大和川線（全長9.7キロ）の工事で2014年6月、掘削中のトンネルで水を抜くと、離れた地点で地下水位が1.5㍍下がった。工事を続けると周辺の住宅地の地盤が沈下する恐れがあるため、工法を変える。全線開通は3年遅れ、19年度末になる見通しだ。

訪日客通訳が付き添い

大丸梅田店、免税品購入で

大丸梅田店（大阪市）は館内で免税品を買い物する訪日外国人に通訳がサービスカウンターで申込み添つサービスをこのほど始めた。外国人客は中国語を話せる通訳に無料同行してもらえる。



大阪府池田市では郊外住宅地の地価下落率が大きかった

で唯、大阪が横ばい。  
他の5府県はマイナスだ  
った。理由は需要の面で  
住宅地は、街の中心部と  
郊外の格差が広がつてい  
るからだ。

のが大阪府池田市だ。今年の基準地価は阪急線池田駅の1km圏では住宅地が1%を超す上昇を見せたが、約5km離れた地価では3・7%低下。大阪

不動産仲介会社の経営者は「もともと交通の便が良くなくて人気がない」とため息をつく。住宅購入に関する「都心志向」の影響は、大阪以外の府県にも広がる。今年4月、約11年ぶりに奈良、和歌山、滋賀の3県では新規のマンション発売がなかつた。和歌山市内のある住宅メーカー関係者は、「割安な古住宅やリフォームの方が勧めやすい状況だ」と嘆く。

業者はいきおい、交通の便が良くて人気があり、割高でもマンションを建てれば確実に売れる大阪を中心部などの用地に殺到するというのが実情だ。アクセス鑑定(大阪市)の松永明代表取締役は、「今後も安定した需要が見込める住宅地は『阪神間を中心に一部の地域に限られる』と話す。

府内の住宅地で最大の下落率を記録した。付近にある高校の廃校が決まりバス便の減少が懸念され

## 住宅地、都心人気に拍車

金力のある鉄道などイン  
ノラ系の事業者。不動産  
鑑定士の鑑定価格より2  
割高い金額で物件を購入  
する例もあるといい、買  
収競争に過熱感を感じる  
スの一ヶ三  
ンドメゾン  
(京都市中  
にもかかわ  
り出された

「京都御池通」 売。同社の営業担当者は  
「好況さを実感した」と  
話す。  
「好況さを実感した」と  
話す。  
「好況さを実感した」と  
話す。

～6月の近畿6府県のマシンション発売戸数は前年同期比16%増の1万102戸。それでも住宅地の今年の基準地価は6府県

**狭まる開発適地**  
高齢世帯の増加で広い  
郊外の戸建て住宅を望む  
人が減り、若年層の車離  
れも響く。不動産開発事  
選択の結果を反映する傾  
向が強まっている。  
**種田龍一「木下修一、山  
本夏樹が担当しました。**

「スマートフォン」の時代が近づいています。スマートフォン（スマホ）用ケーズを発売する。スマートフォン（スマホ）用ケーズで「ディズニー」などキャラクター製品に次ぐ収益の柱に育てる。  
提携するのは関コレを

# スマホ 「関コレ」

A dark green leather wallet with a small rectangular label on the front.

百货